Christiane Staab

Metropolregion Rhein-Neckar: Impulsgeber für Europa!

Einladung zur Videokonferenz 11. März 2021, 19:00 Uhr Landtagswahlkreis Wiesloch

5. März 2021 / mb

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Metropolregion Rhein-Neckar ist nicht nur ein länderübergreifender Wirtschaftsraum zwischen Baden-Württemberg, Hessen und Rheinland-Pfalz, sondern hat auch eine wichtige europäische Dimension: Sie ist eine europäische Metropolregion. Die Metropolregion Rhein-Neckar ist eine vergleichsweise kleine Region, weist aber eine extreme Dichte an weltweit tätigen Unternehmen, exzellenten Hochschulen und Forschungseinrichtungen sowie einer lebendigen Kultur- und Kreativwirtschaft auf. Als Wirtschaftsraum ist sie aufgrund ihrer Dynamik ein Treiber vieler Entwicklungen. Wie kann eine solche Region, wie können die europäischen Metropolregionen aber auch zu Treibern Europas werden? Wie kann der internationale Austausch gefördert und wie kann durch eine Stärkung der Regionen insgesamt eine Stärkung Europas herbeigeführt werden?

Diese wie auch weitere Fragen beschäftigen uns natürlich, wenn wir den Blick auf Europa richten: der Umgang mit der Coronapandemie, der Brexit oder die Aufnahme von Flüchtlingen. Wie solidarisch ist Europa – die Mitgliedstaaten untereinander und weltweit?

Hierüber möchte ich mit

Daniel Caspary MdEP

Vorsitzender der CDU/CSU-Gruppe im Europäischen Parlament

und Ihnen am Donnerstag, 11. März 2021 ab 19:00 Uhr diskutieren.





Sie möchten teilnehmen? Bitte schicken Sie hierzu eine E-Mail, gerne gleich mit Ihren Fragen und Anregungen, an meine E-Mail-Adresse kontakt@christiane-staab.de. Rechtzeitig vor der Veranstaltung senden wir Ihnen den Zugangslink für die Videokonferenz. Wir freuen uns auf Sie, Ihre Fragen und den Dialog mit Ihnen! Die Videokonferenz wird auch live auf Facebook gestreamt.

Herzliche Grüße Quicun Seel

Christiane Staab, Landtagskandidatin

CDU BaWü